

"c.neeon" auf Mode-Design-Proffessur der Kunsthochschule

Clara Leskovar und Doreen Schulz, Betreiberinnen des Berliner Mode-Labels „c.neeon“ und Absolventinnen der Kunsthochschule Berlin-Weißensee, sind seit dem 1. Oktober 2011 ordentliche Professorinnen an der Kunsthochschule Berlin-Weißensee. Die beiden Modedesignerinnen teilen sich eine Professur im Fachgebiet Mode-Design. Die Professur für Mode-Design mit dem Schwerpunkt Kollektionsgestaltung und serielle Umsetzung war vakant, nachdem Professor Rolf Rautenberg 2010 in den Ruhestand gegangen war. Das Label "c.neeon", das sie schon zu Studienzeiten gründeten, hat großen Erfolg auf internationaler Ebene und wird vor allem in der Fachwelt hoch gelobt. Seit dem Sommersemester 2010 arbeiteten Clara Leskovar und Doreen Schulz bereits als Gastprofessorinnen an der Kunsthochschule Berlin-Weißensee.



Doreen Schulz, Clara Leskovar
Foto: Alex Kohout

"c.neeon" professors of fashion design at the Berlin Weissensee School of Art

Since October 1st, 2011 Clara Leskovar and Doreen Schulz, owner of the Berlin fashion label "c.neeon" and graduates of the Berlin Weissensee School of Art, are regular professors at Berlin Weissensee School of Art. The both fashion designers share one professorship in the department fashion design. The professorship with the focus on design of collections and serial realization has been vacant since 2010 after professor Rolf Rautenberg had retired. The label "c.neeon", already founded during their studies, is internationally very successful and is highly praised especially in professional circles. Already since the summer semester in 2010 Clara Leskovar and Doreen Schulz have worked at Berlin Weissensee School of Art being visiting professors.

Link: <http://www.cneon.com/#/home>

Impressum:

Kunsthochschule Berlin-Weißensee, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Böhringstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de